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La danse, c'est une passion, même plus pour certaines personnes. J'en fais parti, et je hurle au secours
car j'ai peur de ne pas réussir... Le monde de l'art est dur pour les incompétants, et quand personne
n'est derrière vous pour vous soutenir c'est encore plus difficile... Alors dites moi, la danse, est ce un
mêtier ?

Le monde de la danse, c'est un monde d'art et d'expression. Un monde où l'on se donne à coeur, nous pour
notre passion. Un monde où nous sommes libres de crier, par le biai d'expressions corporelles, ce qui nous
plait pas ou ce qui nous rend heureux, comme le ferai un ecrivain avec sa plume ou un musicien avec son
instrument. 
 
 Voila, tout cela pour vous montrer que ma plus belle raison de vivre après l'amour que je porte à mon
entourage se résume à ce mot : danse. 
 
 C'est beau de pouvoir s'exprimer de cette manière, certains se moque de la danse classique, mais il en existe
beaucoup des styles de danse, et j'en suis sûre que vous trouverez la vôtre ! 
  ;o) 
 Bonne lecture ! 
 
 
 Mon petit problème
 
 Malgré tout ça, j'ai un petit problème. 
 
 Je suis en troisième, classe difficile pour le choix de l'orientation. 
 Que choisir ? Tout le monde se pose cette question un jour ou un autre. 
 Et j'en suis à ce point, la seule chose qui me fait vivre, c'est la danse... Malheureusement, les parents ne sont
pas tout à fait d'accord avec ça, soit disant que la danse n'est pas un mêtier, qu'on ne peut l'exercer toute une
vie. Mais qui sait ? Le monde est rempli de magie, et pour moi, cela serait plosible. 
 Pareillement, les études sont loins, je dois quitter ce cocon familliale (j'avoue que ça ferait beaucoup de bien)
pour m'éloigner d'une centaine de kilomètres. 
 
 Que choisir ? Que choisir ? Je le repète ! 
 
 
 Aidez nous... 
 
 Surement que quelques demoiselles à peu près dans le même cas cherche des moyens, j'espère que vos
réponses nous aideront. 
 Faut il choisir la danse ? 
 Quels études choisir vraiment ? 
 S'éloigner de sa famille pendant la période "adolescence" serait mieux pour tout le monde ? 
 Franchement, croyez vous que travailler dans le monde du sport artistique peut être bien ? 
 J'avoue qu'on s'en pose des questions, que cela doit être difficile. Mais quane on aime... ?
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